
Война - это очень разрушительное, по своим масштабам, событие. Мы знаем 

очень много историй и фильмов про войну, и конечно же, в эпизодах 

встречается любовь. Это чистая искра во мраке бесчеловечности. Быть 

может, это одно из главных составляющих нашей победы. Мы говорим: «Вот 

повезло, хоть что-то хорошее и доброе дала эта война». Как бы это глупо не 

звучало, ведь война ни чего хорошего за собой не несет. 

Мой прадедушка Валиуллин Габидула Халлиулович прошел через всю 

войну. Прослужив в армии, его сразу забрали на фронт. Воевал он на 

Волховском фронте в разведке, после, связистом, дошел до Праги и там 

получил 3 ранения. Был отправлен во Владимирскую область в госпиталь, 

там и повстречал свою любовь – мою прабабушку.  Они вместе и встретили 

Великую победу.  

Это одна из многочисленных историй, которые рассказывала нам бабушка, 

но одна из самых светлых. Я помню, и я горжусь прадедушкой и 

прабабушкой. Они служат для меня примером терпения, отваги, чести и 

патриотизма!  

Прадедушка получил 3 медали за отвагу и орден Красной звезды. 
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